

# Semaine européenne sur les antibiotiques



## L'antibiotique n'est pas un anti-douleur !

Le prendre à mauvais escient ne va pas vous faire aller mieux.  
Au contraire, il peut causer des diarrhées, des nausées voire des éruptions cutanées.

## Pas d'antibiotique sans avis médical !

Votre médecin vous a prescrit des antibiotiques ?

### Respectez la prescription :

la bonne dose et la bonne durée !

De nombreuses infections, lors des soins et dans la vie de tous les jours, peuvent être évitées grâce à une bonne hygiène des mains !

## Lavez-vous fréquemment les mains !



Les antibiotiques ne soignent **PAS** le covid-19, le rhume, ni la grippe (VIRUS).

Ils soignent uniquement les infections bactériennes.

Ce sont les bactéries, et non les humains, qui deviennent résistantes aux antibiotiques.

Ces bactéries peuvent être transmises à des personnes en bonne santé avec un risque de complications.

La résistance aux antibiotiques peut toucher n'importe qui, dès l'enfance !

Si la résistance aux antibiotiques progresse, alors des infections banales ne pourront plus être traitées.

Les antibiotiques, c'est quand il faut, comme il faut et juste ce qu'il faut !

Ramenez à la pharmacie les antibiotiques non utilisés !

Vous éviterez les risques liés à l'**AUTOMÉDICATION** qui contribue à l'antibiorésistance et expose à des effets indésirables.



Si symptômes

Hygiène des mains + vaccination + port du masque

=

moins de prescriptions

=

moins d'infections

=

moins de résistances